

JU Vogelsberg veranstaltete Osterkegeln

LAUTERBACH (..) Zu ihrem traditionellen Osterkegeln traf sich die Junge Union Vogelsberg in der Gaststätte „Zur Mühle“ in Lauterbach-Rimlos. In dem Turniermodus, in dem zunächst 5 Würfe „in die Vollen“, dann hohe und niedrige Hausnummer und schließlich drei Würfe zum Abräumen geworfen werden, setzte sich eine gemeinsame Mannschaft der JU Lauterbach und der JU Gründchen vor der Mannschaft der Jungen Union Herbstein durch. Bester Einzelkegler wurde Manuel Lenhardt von der Jungen Union Lauterbach. Ebenso nutzte man das Turnier, um gemeinsam zu Abend zu essen und in gemütlicher Runde über die Kommunal- und Landespolitik sowie andere Themen zu diskutieren.